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华莱士适合投资吗,肯德基和华莱士味道 

投资华莱士，需要谨慎投资，我没有说不好，你自己做决定。麦当劳，肯德基的销
售额逐年下降，这主要源于他们两家背后的供应商渠道逐年调整和整体实力下降的
原因造成的，那这么说了，你还觉得华莱士投资如何，首先说明一下，个人经历，
不喜勿喷我在肯德基和华莱士都上过班，如果现在让我去吃东西那么绝对不会去华
莱士我生活在一个经济比较发达的县城，前几年肯德基进驻了我们这个县城，说实
话生意是真好，节假日都要排队到门口，后来进入上过两三年的班，系统的说员工
管理很严格，不管是厨房员工还是总配员工或者前台员工，每一步都是有流程的，
食品安全方面做的很严格，例如薯条炸好后的保质期只有7分钟，过了七分钟就要
废掉，蛋挞90分钟过了也要丢掉，你没有听错是丢掉，不允许员工吃，是的，不允
许员工偷偷的吃，鸡翅，原味鸡汉堡都有不同的保质期，到时间就丢掉，厨房腌货
配货都有专人负责，鸡类解冻都有专门的解冻池，总的来说每一步都管的很严格，
必须按照标准来现在来说说华莱士，我在华莱士上了一天班就没有去了，他们薯条
炸一次可以卖很久，他们的鸡类解冻是直接铺在地上的，我上班的那个小店位置不
大，他们是在楼梯下面解冻的，地下有个排水管道，老鼠横行，他们里面的老员工
说每天早上来上班全鸡身上都有老鼠咬的洞，他们腌制机里都有老鼠，灯片里有老
鼠做窝，说实话只在他们家上了一天就没有去了太吓人了说实话从那以后我再也没
有吃过华莱士，我也没有让我的亲戚朋友买过了，作为一个中国人我爱我的祖国，
坚决支持国货，但是有时候真的得分情况也许我运气不好碰到的这个店管理问题，
别的店铺没有这样的情况，但是一个企业这样很损失形象我没有夸一个损一个的意
思，可能只是个别店铺问题。

1、肯德基和华莱士味道

首先说明一下，个人经历，不喜勿喷我在肯德基和华莱士都上过班，如果现在让我
去吃东西那么绝对不会去华莱士我生活在一个经济比较发达的县城，前几年肯德基
进驻了我们这个县城，说实话生意是真好，节假日都要排队到门口，后来进入上过
两三年的班，系统的说员工管理很严格，不管是厨房员工还是总配员工或者前台员
工，每一步都是有流程的，食品安全方面做的很严格，例如薯条炸好后的保质期只
有7分钟，过了七分钟就要废掉，蛋挞90分钟过了也要丢掉，你没有听错是丢掉，
不允许员工吃，是的，不允许员工偷偷的吃，鸡翅，原味鸡汉堡都有不同的保质期
，到时间就丢掉，厨房腌货配货都有专人负责，鸡类解冻都有专门的解冻池，总的
来说每一步都管的很严格，必须按照标准来现在来说说华莱士，我在华莱士上了一
天班就没有去了，他们薯条炸一次可以卖很久，他们的鸡类解冻是直接铺在地上的
，我上班的那个小店位置不大，他们是在楼梯下面解冻的，地下有个排水管道，老
鼠横行，他们里面的老员工说每天早上来上班全鸡身上都有老鼠咬的洞，他们腌制
机里都有老鼠，灯片里有老鼠做窝，说实话只在他们家上了一天就没有去了太吓人
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了说实话从那以后我再也没有吃过华莱士，我也没有让我的亲戚朋友买过了，作为
一个中国人我爱我的祖国，坚决支持国货，但是有时候真的得分情况也许我运气不
好碰到的这个店管理问题，别的店铺没有这样的情况，但是一个企业这样很损失形
象我没有夸一个损一个的意思，可能只是个别店铺问题。

2、在深圳除了麦当劳肯德基，华莱士适合投资吗？前景怎么样？

麦当劳，肯德基的销售额逐年下降，这主要源于他们两家背后的供应商渠道逐年调
整和整体实力下降的原因造成的，那这么说了，你还觉得华莱士投资如何？目前国
内的大环境总体趋势是:要将洋快餐赶出中国，这句话都嚷了多少年了，你既然决定
计划投资快餐，那你一定也是行内人士，多少应该了解一点政策，就不多说！那么
投资华莱士，需要谨慎投资，我没有说不好，你自己做决定！。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

